

みんなで餅つき 「ぺったんこ」

12月28日にみどり園で餅つきを開催しました。寒い中でしたが昨年最後の行事ということもあり、利用者の皆様と、ご参加いただいた「おひさまとはらっぱの会」の子どもたちの熱気で大盛り上がりでした。

また、子どもたちには餅つきだけでなく、お餅を丸める作業も手伝ってもらいました。

終わった後は皆さん満足気な表情で、気持ちよく一年を締めくることができました。



森木様「おしくな〜れ」



「笑顔いっぱい藤川様」



森山様「板に付いてます。」



都口様「力を合わせてぺったんこ」

みどり園の 取り組み



弁当の日について（給食係）

みどり園では、利用者の皆様の食事の時間をより楽しいものにするために、定期的に「弁当の日」を設定して、外で楽しく弁当を食べてもらう機会を設けています。

今後も、利用者の皆様により食事を楽しんでいただけるよう、色々工夫しながら提供していきたいと考えています。



今月のベストショット



嬉しそうにプレゼントを抱える利用者様（12月16日）

「博愛会のホームページについて」

ホームページにも記事が掲載してあります。施設の日々の様子、行事の案内やレポートなど、楽しい記事が盛り沢山です。是非、ご覧ください。

スマートフォンからはコチラ!! ⇒⇒⇒
<http://www.midorien-hakuaikai.com/>

